
Авторами в статье рассматриваются вопросы, связанные с понятием самовольной постройки по 

гражданскому законодательству Российской Федерации, новые положения о принятии решения о 

сносе самовольной постройки органами местного самоуправления, выделены условия принятия 

такого решения. В статье анализируется современная судебная практика о сносе самовольных 

построек, в том числе по решению органов исполнительной власти субъекта Российской 

Федерации. 

The authors of the article deals with the issues related to the concept of unauthorized construction in 

Civil Law, the new provisions of the decision about demolishing the unauthorized construction by local 

authorities. The authors highlighted the conditions of such a decision. The article analyzes a modern 

jurisprudence on the demolition of unauthorized buildings, including the decision of the executive 

authorities of the Russian Federation. 


